

Loi n° 26 - 2015 du 29 octobre 2015
portant création de la centrale d'achat des médicaments
essentiels et des produits de santé

L'ASSEMBLEE NATIONALE ET LE SENAT ONT DELIBERE ET ADOPTE :

LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE PROMULGUE LA LOI DONT LA TENEUR SUIT :

Article premier : Il est créé un établissement public à caractère industriel et commercial, doté de la personnalité morale et de l'autonomie financière, dénommé centrale d'achat des médicaments essentiels et des produits de santé.

Le siège de la centrale d'achat des médicaments essentiels et des produits de santé est fixé à Brazzaville. Toutefois, il peut, en cas de besoin, être transféré en tout autre lieu du territoire national, sur décision des organes compétents.

Article 2 : La centrale d'achat des médicaments essentiels et des produits de santé est placée sous la tutelle du ministère en charge de la santé.

Article 3 : La centrale d'achat des médicaments essentiels et des produits de santé a pour missions de :

- acquérir les médicaments essentiels et les produits de santé ;
- fournir aux formations sanitaires publiques et privées, les médicaments essentiels et les produits de santé ;
- rendre les médicaments essentiels et les produits de santé disponibles, accessibles et à moindre coût aux populations sur l'ensemble du territoire national.

Article 4 : Les ressources de la centrale d'achat des médicaments essentiels et des produits de santé sont constituées par :

- les subventions de l'Etat ;
- les revenus provenant des prestations de service ;
- la vente des produits ;
- les emprunts ;
- les dons et legs ;